



Potic, que ayer debutó con los rojillos, junto a Ángel Paraja, en el partido de anoche. :: DIARIO ALTO ARAGÓN

## El Juanfersa se ilusiona con la final a cuatro de la Copa

### BALONMANO

Los gijoneses, que tienen la remontada a tiro el 1 de abril, se estrellaron con el exmeta rojillo Savic, pero solo perdieron de un tanto anoche en Huesca

:: J. PÉREZ

**HUESCA.** El Juanfersa está a un paso de la final a cuatro de la Copa del Rey, tras perder anoche en Huesca de un solo tanto (26-25), y ve factible la remontada para el partido de vuelta en Gijón el 1 de abril.

El seis rojillo hizo ayer un gran partido y pudo traerse incluso un mejor resultado si el exmeta jovellanista Savic no hubiera tenido un 40% de paradas, entre ellas tres penaltis.

En la primera parte, Savic, que esta temporada no está a la altura de la pasada, ofreció una destacada actuación al realizar hasta once paradas, dos de ellas desde los siete metros (penalti). Abrió el marcador Montoya, pero Ugarte, Rochel y Cartón dieron la vuelta al resultado (3-1). A renglón seguido, Adrián y Rial, que hizo cinco tantos en esta fase del partido, redujeron diferencias (4-3).

Savic volvía a estar inspirado bajo palos y Muguerra abría brecha en el marcador (9-6) mediada esta primera mitad. Pese a la exclusión posterior de Maxi, el Juanfersa se mantuvo a dos tantos e incluso Rial, en el minuto 22, ponía el 11-10. Pero los rojillos volvieron a fallar en la finalización de sus acciones y, pese a que Potic entró en cancha y marcó (13-11), en los últimos minutos los gijoneses no supieron aprovechar que su rival se quedó

## 26-25

### BADA HUESCA- JUANFERSA GIJÓN

**Bada Huesca:** Savic; Ugarte (3), Rochel (3), Molina (4), Cartón (7, 4p), Muguerra (4), Escribano (2) -siete inicial-, Ancizu (3), Mélica, Mira, Rasic y Sánchez.

**Juanfersa:** Pejcinovic; Rial (9), Adrián (2), Nacho Huerta (2), Maxi (1), Paraja (6), Montoya (3) -siete inicial-, Nacho Fernández, Peñaltero (1p), Paredes, Abel, Raúl y Potic (1).

**Marcador cada cinco minutos:** 3-1, 5-3, 8-6, 10-8, 12-10, 14-12 (descanso), 15-14, 17-15, 19-18, 21-19, 23-21 y 26-25.

**Árbitros:** Fernández Pérez y García Rodríguez (Andalucía). Excluyeron a los locales Ugarte (2), Mélica, Muguerra y Rasic, y a los visitantes Maxi, Potic y Paraja.

**Incidencias:** partido de ida de cuartos de final de la Copa del Rey disputado en el Pabellón de Deportes de Huesca.

Alberto Suárez: «Es un buen resultado para la vuelta»

Alberto Suárez, entrenador del Juanfersa, se mostraba contento a la conclusión del partido de anoche en Huesca al estar su equipo a un paso de la final a cuatro que se celebrará en mes de junio. «Sin duda es un buen resultado para el partido de vuelta, en el que podemos alcanzar la clasificación para una ilusionante final a cuatro, que sería histórico para nosotros», dijo el preparador gijonés. Sobre el encuentro, subrayó que «fue el típico partido tras un largo parón, con imprecisiones por parte de los dos equipos», al mismo tiempo que destacó «la buena impresión que causó Potic, que debutó con nosotros».

con cuatro en pista tras las exclusiones de Ugarte y Cartón, aunque momentos antes el debutante Potic también tuvo que dejar la pista dos minutos.

Se reanudó el partido con dos tantos en contra (14-12) y el equipo gijonés se metió al poco en el partido cuando Nacho Huerta hizo el 16-15.

Pero las tres paradas de Savic, entre ellas otro penalti, propiciaron que los locales se fueran en el marcador (18-15), pero Adrián y Paraja pusieron a los gijoneses a un gol (18-17). Rochel anotó después y Paraja marcó de nuevo (19-18) y Potic pudo empatar en el minuto 45.

El Huesca volvió a situarse en el electrónico tres arriba (21-18) y dos tantos de Rial y uno de Montoya redujeron otra vez diferencias (22-21).

A falta de cinco minutos, tras una parada de Pejcinovic, Maxi, que a la contra recibió un duro golpe, puso el 23-22 y Ancizu hacía el 24-22, aunque el veloz Nacho Huerta anotaba para los gijoneses (24-23), que pudieron empatar en la siguiente acción después de parar un penalti Pejcinovic a Cartón, que no perdonaba después (25-23) en el minuto 58. Pidió Alberto Suárez el último tiempo muerto y Rial, ayer fue el mejor con 9 tantos, hizo el 25-24 a 1.30 del final. Escribano anotó para los aragoneses y el gijonés Paraja logró cerró el partido.

### MÁS DEPORTE

#### Mireya pierde la final de la Copa de Israel con el Haifa

##### VOLEIBOL

:: J. L. C. Mireya Delgado perdió anoche con el Haifa la final de la Copa de Israel ante el Kfar Saba, por 1-3 (25-11, 25-27, 23-25 y 22-25) en un intenso partido jugado de poder a poder en la cancha del equipo en el que milita la internacional gijonesa. La jugadora asturiana volvió a ser decisiva en las acciones de ataque y recepción del sexteto hebreo, que lo intentó en todo momento, pero que no pudo forzar un cuarto set de cara poder ganar el encuentro.

#### La segunda fase del sector del Nacional, aplazada

##### FÚTBOL FEMENINO

:: L. R. La segunda fase del Campeonato de España de selecciones femeninas, que tenía prevista su celebración este fin de semana en los campos de la Federación en Roces, se aplazará a posterior fecha. El motivo es el temporal que se espera en los próximos días, que imposibilita el desplazamiento de los equipos autonómicos de Extremadura, La Rioja y Navarra, que son los equipos que se juegan con Asturias el pase a la tercera fase.

#### Berta García busca el billete para los Juegos Olímpicos en Brasil

##### RUGBY

:: EFE. La selección española femenina de rugby 7, en la que figura la asturiana Berta García, prepara en Sao Paulo (Brasil) el segundo de los seis torneos de las Series Mundiales, cuyos cuatro primeros clasificados obtendrán billete para los Juegos, con el propósito de mejorar el undécimo puesto de Dubai. España, dentro del grupo A con Nueva Zelanda, Francia y EE UU, deberá dar lo mejor de sí antes a selecciones teóricamente superiores en la jornada del sábado para no quedar fuera de los cuartos de final.

#### La asturiana Desirée Cascales, al Mundial

##### KENDO

:: L. R. La asturiana Desirée Cascales, del Club Kendo Oviedo, participará con la selección española en el Mundial de la citada arte marcial, que en su decimosexta edición tendrá lugar, entre los días 29 y 31 de mayo, en el Budokan de Tokyo. El de este año es un campeonato especial al celebrarse en Japón, donde esta disciplina es parte de su cultura. En tierras niponas, el kendo se imparte en colegios, gimnasios y universidades, así como en numerosos cuerpos de élite. En la policía y el ejército lo tienen como disciplina obligatoria.

## Los deportistas del Grupo, protagonistas de un álbum

### GRUPO COVADONGA

:: J. L. C.

**GIJÓN.** Un total de 1.163 deportistas de diecisiete de las veinte secciones deportivas del Grupo de Cultura Covadonga protagonizan el álbum de cromos coleccionables que la sociedad pondrá a la venta.

La entidad gijonesa dio a conocer ayer los detalles de esta nueva iniciativa en un acto que presidió la directiva Ana Villanueva, en presencia del director deportivo Nacho Aybar, a los que se sumaron Mario

Ezama y Lucía Bueno, integrantes del equipo de natación, junto a Manuel Portela y Álex Freire, de Cromogal, empresa editora de las imágenes componentes de los distintos equipos grupistas.

El álbum será gratuito y lo repartirán los responsables de las diferentes secciones. Los cromos se podrán adquirir a partir del próximo día 23 en los vestuarios que tiene en la playa el Grupo, en centralita y en la tienda de merchandising ubicada dentro de sus instalaciones. Posteriormente, está prevista la distribu-



Mario Ezama, Ana Villanueva, Manuel Portela, Lucía Bueno y Álex Freire, ayer durante el acto de presentación. :: J. PAÑEDA

ción en distintas tiendas de la ciudad. Su venta se realizará en packs de 30 sobres (20 euros), 45 sobres (30 euros), con la garantía de no te-

nerlos repetidos, o solo un sobre (1 euro), con 9 cromos en los de color verde y rojo, y 8 cromos en los de color azul.